
10月11日通常会議が散会。補正予算について。

私の所属する民主市民クラブは修正案を提出しました。宇都宮市と芳賀町が進めるLRT事業について、今年

度当初予算 83億円に反対しました。

今回、さらに83億円以外にLRT関連交通安全施設整備費 4,374万円の予算提案に反対しました。新たな信号

機設置を含めエリア内の信号機を交通管制システムに組み込むなどの事業費が今後、さらに数億円規模で必

要になるものと考えられるため、83億円の対象事業以外で今後どれだけ関連経費が見込まれるのか明らかに

ならないからです。

県の財政状況も毎年100億円を超える財源不足と、税収が当初見込みより65億円も減少見込みで予断を許さ

ない状況にあります。

また、県内全域での公共交通を考えれば県内交通空白地域の解消と、利便性向上が優先されるべきです。

我が会派の補正予算修正の趣旨と、平成31年度の当初予算編成方針を掲載いたします。

山田みやこの活動報告
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